

Danramil 12/Mranggen Hadiri Monitoring Dan Evaluasi Pemberian Makanan Tambahan Pada Balita dan Ibu Hamil KEK

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Nov 24, 2023 - 07:50



Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menghadiri Monitoring dan Evaluasi (Monev) Pemberian Makanan Tambahan (PMT) pada Balita dan Ibu Hamil Kekurangan Energi Kronis (KEK) oleh Bupati Demak berlokasi di halaman Balai Desa Waru Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak

Evaluasi (Monev) Pemberian Makanan Tambahan (PMT) pada Balita dan Ibu Hamil Kekurangan Energi Kronis (KEK) oleh Bupati Demak berlokasi di halaman Balai Desa Waru Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Kamis (23/11/23).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Bupati Demak Ibu dr. Eisti'ana, S.E., Sekda Kab. Demak, Kepala Dinkes Kab. Demak, Kepala Puskesmas Mranggen I, II dan III, Danramil 12/Mranggen Kapten inf Tulodo, Kapolsek Mranggen AKP Margono, SH, Camat Mranggen Bapak Wiwin Edi Widodo, S. Sos., MM, Kepala Desa se Kec. Mranggen, Kader stunting Kec. Mranggen, Ibu hamil, dan balita

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengatakan Status gizi yang baik merupakan salah satu faktor penentu untuk keberhasilan pembangunan sumber daya manusia. Ibu hamil dan Balita merupakan salah satu kelompok rawan gizi yang perlu mendapat perhatian khusus, karena dampak jangka panjang yang ditimbulkan apabila mengalami kekurangan gizi. Selain itu, usia balita merupakan periode pertumbuhan dan perkembangan yang sangat pesat dan rawan terhadap kekurangan gizi. Begitu pula dengan Ibu hamil, apabila Ibu hamil mengalami kekurangan gizi akan mempengaruhi proses tumbuh kembang janin yang berisiko untuk melahirkan bayi dengan berat lahir rendah (BBLR) dan atau stunting.

“Pemberian Makanan Tambahan (PMT) berbahan pangan lokal merupakan salah satu strategi penanganan masalah gizi pada Balita dan ibu hamil. Kegiatan PMT tersebut perlu disertai dengan edukasi gizi dan kesehatan untuk perubahan perilaku misalnya dengan dukungan pemberian ASI, edukasi dan konseling pemberian makan, kebersihan serta sanitasi untuk keluarga”. Kata Danramil. (Pendim0716).